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喫煙者

非喫煙者

８９８

合計 １０３１人

記入日 平成 27 年 7 月 7 日 

文責：学生会代議員議長 新川詩織 

 

代議員総会 

６月期総会（６月２３日）総会内容 

 

【スポーツ大会 開催について】 

                              事務局長 吉田大作さん 

吉田さんからスポーツ大会について、企画運営チームの説明がありました。テーマは「京都

造形芸術大学を元気にする企画」で、学生が元気に楽しく活動できるイベントにしたいとの

ことです。来月の総会にて、スポーツ大会を開催するか否かについての決議を行います。今

回の総会アンケートで運営チームへの参加希望を記載した学生は後日企画立案を行っていき

ます。 

 

【「喫煙スペースについて」アンケート結果報告】 

新川詩織 

以前実施した「喫煙スペースについて」のアンケート結果を報告いたしまいた。詳細は以下の通

りです。このアンケート結果を踏まえ、喫煙所については、7 月中に現場調査を行う予定です。 

 

『喫煙者、非喫煙者の割合』 

 

 

 

 

 

 

 

『大学の喫煙スペースは十分な分煙ができていると思いますか？』 

 

 

 

 

 

 

思う 思わない
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『喫煙スペースで何か困ったこと、良くないと感じたことはありますか？』 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

『喫煙者の人は、主にどこの喫煙スペースを利用しますか？』 
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『喫煙アンケート、記述コメント』 

 

【J４１】 

・J４１に行くところ（体育館横）は教室に行くとき嫌でも煙を吸ってしまうので、喫煙スペース

ではなくしてほしい。正直とても迷惑である。 

・J４１近くの喫煙スペースは分煙できていないと思う。 

・J４１に行く途中、通行の妨げになる（２票）。 

・J４１の前は避けられないので嫌。 

・J４１の外にある喫煙スペースの前を通ってＪ４１に行かなければいけないため、臭いが気にな

る。通りづらい。 

・J４１教室へ行くのに、直心館講堂脇の喫煙スペースを通らなければならないのが良くないと感

じる。 

・体育館横は灰皿が置いてあるだけで分煙の意味を成していないと思う。 

 

【高原校舎】 

・まったく分煙できていない。 

・掲示板前や研究室へ向かう道にあるので、煙を避けられない。せめて屋上などにしてほしい。 

・喫煙スペースに対して喫煙者の数が多いので仕方ない部分はある。分煙は校舎の構造的にも難

しい。 

・喫煙所が少ない。吸い終わっても居続ける人がいて入れ替われない（喫煙者）。 

・屋外ばかりなのは、利用し辛そうだなと思います（愛煙家にとっては）。 

・高原校舎の A スタ、B スタの間の通路で吸っている人がおり、通行の妨げや煙が苦手な人が通

れないことがある。 

・本校舎の方はさっぱり分かりませんが、高原校舎内ではまったく分煙されていないと思う。ま

ぁ、喫煙者が多数いるし、スペースもないから難しい話だとは思う。 

・煙まではいかないが、スペース付近のタバコの臭いが気になる。 

・映画学科の高原校舎では分煙など全く出来ていません。通行によくつかわれる場を喫煙スペー

スにすることは非喫煙者だけでなく、通行人に対しても思いやりのかけらもない行為です。非常

に迷惑しております。体調不良者もおります。一刻も早く高原校舎の完全分煙化を願います。 

・喫煙所が少ない気がします。 

・まず、本来の喫煙スペースというのを喫煙者は理解していません。そしてハナミズキ前も掲示

板前も人が集中、通行する部分に喫煙スペースをつくる意味が分かりません。その理由からかわ

からないが大学に入ってからたばこを吸う人が増えていると思います。お体を大切にして下さい

ね。喫煙者たち。 

・特にない。もしもっとしっかり「分煙」できるなら非喫煙者に良いかもしれません。 
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・吸い終わってもずっと居続ける人がいて入れ替われない。 

・煙の臭いが服について嫌です。喫煙者たちが邪魔で研究室やラボに行けない。せめて屋上とか

にしてほしいです。タバコの煙が体に良くないこととそれを吸いたくないのに吸わされる側のこ

とも考えてほしいです（高原校舎）。 

・うるさい。煙が苦手なので少し嫌。 

・通路にたまりすぎて通りづらい。 

・高原校舎の喫煙所は、通路になっていて掲示板もあり、非喫煙者も通らざるをえないので他の

場所に移してほしいと前から思っていました。 

・掲示板のところは雨になるとすごく通りにくいです（高原）。メインキャンパスは分煙できてい

ると思います。 

・映画学科の高原校舎にいくと、校舎全体で学生も教員も喫煙していて困ります。とても入りづ

らい。 

 

【＠カフェ】 

・カフェの扉（窓）が開いていると煙が流れてくるのでしんどい（２票） 

・（タバコの煙が流れてくる）＠カフェ付近の屋外テラスで出入りするたび空気に乗って濃い煙が

入ってくる。各階の屋上など、煙が流れても問題ない場を探してほしい。 

・カフェにいると若干臭いが気になる。 

・テラスの景観が失われている気がする。 

・カフェにいても、カフェの中まで煙がくる。本当に不快です。 

・カフェなどのベランダの奥に分けられているため（良くないとおもったことはない）。 

・カフェに近いことで食事中に臭いがとても気になる。また通りにあるため、いやでも臭いがす

るところを通らなくてはならないのが苦痛である。 

・本学のカフェは奥の方に入っているので分煙できていると思う（喫煙者）。 

 

【ＮＣ棟】 

・京造には子供も多いし、特に悠修館と直心館と NC 棟は建物の入り口に臭いがついてて嫌な気

分になる人はいると思います。 

・NC 棟前など、非喫煙者が通らざるを得ない場所に喫煙スペースを作らないでほしいです。 

・NC 棟の前の喫煙スペースを別の場所にしてほしい。大学に（NC 棟に）行くとき、坂なので息

が荒く疲れて登ってくるから NC 棟前に喫煙スペースがあると、非喫煙者は空気がまずく、不快

な気持ちになる。 

・（タバコの煙が流れてくる、通行の妨げになる）と言っても、喫煙スペースはある程度あった方

がよいと思います（喫煙姿のデッサンしたいと思ったとき、NC 棟前は便利ですが）。 

・NC 前のスペースは人通りが多いのでしっかりと分煙していてもタバコの煙を煙たく感じるこ
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とがある。 

 

【その他】 

・ルールを守らない人がいる。 

・風で入ってくる（３票）。 

・坂登りきった後、喫煙スペースがあるのでめっちゃ疲れた後にタバコの煙を吸うのはしんどい。 

・屋根をつける。 

・喫煙スペースが広がっていることがあって、通るときに威圧感を感じることがある。 

・非喫煙者の私から見てあまり良くないと思うことはありませんが、喫煙者の方からしてみれば、

今の場所はどちらも利用し辛いと思います（特にカフェの外は窓が閉められてしまうとかわいそ

うだな……と感じてしまいます）。またこのアンケート自体が、非喫煙者の立場からの視点しか感

じられない。喫煙者、喫煙スペースの悪い点があることが前提で作られているように思います。 

・風で煙が室内に。 

・人が多く通るところに喫煙場所を置いてほしくないです。通り道あるときがあるので困ります。 

・非喫煙者から見てよくないと思うことはあまりないが、喫煙者からしてみると今の場所は利用

しづらいのでは。 

・このアンケート自体が、喫煙者や喫煙スペースに対して悪い点があること前提で作られている

ように思う。非喫煙者の立場からの視点しか感じられない。 

・喫煙所が屋外ばかりなのは利用しづらそうだ。 

・スペースとして分煙したり、外に追いやることで分煙するのではなく、一つの喫煙場所を設け

る（建てる）べき。 

・学生だけでなく先生や職員、学外の人も利用するので、きれいな場所を提供してほしい（ゴミ

箱、空気清浄器など換気するものの設置など） 

・分煙してください。 

・直心館の喫煙所は困ります。階段を上って興心館に入ることが多いのですが、煙は上へあがる

ため階段を上がる間、息を止めなくてはなりません。４階までずっとです。場所の移動をお願い

します。 

・女子トイレの前に設置するのはやめてほしいと思った。 

・外に喫煙所を置くだけでは分煙になっていない。 

・喫煙所が遠いので場所を増やしたい。たとえば自分たちが普段使っている教室の前に灰皿を置

いてタバコを吸ってもいいようにしてほしい。 

・マンデーの〇△□のときに喫煙所を占領しないでほしい。 

・あまりに喫煙スペースが少ない、せまい。 

・なぜ（選択肢が）否定的なものばかりなのか。スペースが狭く、場所も限られている中で喫煙

しているのに、はみ出しているとか言われても・・・です。改善しようとしているのならこの解
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答欄はおかしい。まるでスペースをすべてなくそうとしているみたいですが？ 

・外ばかりに喫煙スペースがあり、喫煙者の方は、冬、寒そう。 

・看板があれど見つけにくく、喫煙スペースと知らずに通り抜けて喫煙の臭いに不快になったこ

とがある。なので、非喫煙者でも分かりやすい表示があれば避けて通れると思う。 

・学外の人に喫煙所の場所を聞かれたとき、口頭では説明し辛い。入口が分かりにくい。 

・楽しそうだからいいんじゃない？ 

・ショッピングモールのように、喫煙スペースの空間（室内）として作るべきだと思っている。

天候や季節によって場所の不便利さが出てくると思うし、もう少し快適に、好きになれる場所に

したらいいと思います。 

・もっと自由にタバコが吸いたいです。 

・女子トイレの前に（喫煙所が）あると入りづらい。入る直前に男性と目が合うのがいやだ。 

・喫煙スペースのことではないのですが、タバコを吸って、集団で授業に遅れてくる人たちがい

たとのことです。 

・突然スペースが現れるところがある。 

・場所を減らさないでほしい（喫煙者）。 

・NA 棟４階まで臭う。 

・人がよく通行するところに置いてほしくない。 

・非喫煙者は本来の喫煙スペースをそもそも理解していない。 

・喫煙所にたまってうるさかったり、通れなかったりする。 

・くさい（２票）。 

・小さい子供もいるので全館禁煙にしてほしいです。 

・吸えなくしてください。 

・全館禁煙にしてもいいと思います。 

・人通りの多い所が喫煙スペースになっているため、たまに煙が気になるときがある（しかし、

他にスペースが思いつかない）。 

・困ることは無いですが、４F にも喫煙スペースがあれば大人数で一か所で喫煙するより分散し

ていいのかなと思います。 

・通行しなければいけないのに、その道の途中にあると喫煙スペースを通らなければいけないこ

と。 

・食事中に煙が流れてくることが不快です。 

・直心館の午前の喫煙所の煙を、階段を上がっているとき吸い込んでしまいます。なくしてほし

いです。 

・喫煙者のヴィジュアルがワイルドで、少し横を通りづらいってかあんまり近づきたくないです。 

・喫煙者を廃絶願います。 

・スペースがはっきり決まってないので大人数だと広がり過ぎている（興心館の自販機前とか）。 
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・雰囲気ちょっとガラわるい。 

・以前、オープンキャンパスの受付をしていたのですが、保護者の方から喫煙所はどこにあるの

かという質問をよく受けました。喫煙所までの道のりを表示するガイドがもっとあるといいかな

と思いました。 

・単純に喫煙エリア以外で吸っているのを見るときがある（授業のない日、放課後）。 

・一つの場所で集まって吸っている、邪魔。煙が流れてくる。 

 

 

 

【学園祭予算案】 

学園祭統括 岸本浩之 

学園祭実行委員のメンバーから、２０１５年度大瓜生山祭予算案の説明がありました。これ

についても７月の総会で、学生会費から予算を支給するか否かについての決議を行います。 

 

 

【学生会 学生企画補助金制度 告知】 

学生企画補助金制度委員 委員長 小林寛基 

学生企画補助金制度 前期募集の告知がありました。８月～１２月末までの期間に行われる

企画や個展を対象に、最大１０万円の補助金が支給されます。応募締め切りは７月１５日 

１７時まで、応募要項は人間館１階 教学事務室、もしくは在学生サイトにあります。 

 

 

【クラブ連盟予算決議】 

２０１４年度クラブ連盟会長 和田華月 

前回クラブ連盟から申請があった、大学公認サークル（うち１９団体）の助成金の決議を行

いました。挙手権数は１０８票、うち賛成票が１００票（可決に必要な票数は７２票）だっ

たため、各サークルに助成金が執行されます。 

 

 

※次回総会は７月２８日（火） １８:１０～ ＮＡ３０２にて行います。 


